

Le carroir

Un carroir est un carrefour élargi, à la croisée de quelques chemins, deux, trois, parfois quatre, voire cinq. Ici, il se place entre le sentier qui longe la Couarde en rive droite et le village de Beauregard, ses belles pierres jaunes et sa grange à porteaux, vers lequel remonte un autre chemin, assez creux d'ailleurs.

Hier, le carroir faisait aussi office de pacage. Surtout pour le bétail du pauvre. En effet, ce dernier qui n'avait pas grand-chose en propre pouvait toujours y mener sa maigre troupe – une chèvre ou deux, parfois une vache. Là, les bêtes domestiques se donnaient rendez-vous, grignotaient quelques herbes nourrissantes avant de filer sur le bas-côté du chemin voisin, histoire de finir de se remplir la panse. C'était le temps de la débrouille et de la vie comme elle va. Aujourd'hui, ce carroir est planté de quelques peupliers.



© E Trotignon